

Le 16 janvier 2020, visite, sous la conduite d'A. Jalabert, des réserves du musée d'art et d'histoire de Granville

La visite des réserves du musée d'art et d'histoire de Granville (MAHG) sous la conduite d'Alexandra JALABER (conservatrice adjointe) s'est déroulée, le jeudi 16 janvier.

La visite était limitée à 15 personnes pour des raisons de sécurité et par souci de préservation.

Les visiteurs ont découvert les trois salles des réserves : de quarantaine, de travail et de réserves proprement dit, ainsi que les travaux qui s'y font.

L'anoxie permet par exemple d'éliminer les organismes vivants des objets. Les visiteurs ont appris que la collection du musée est très riche puisqu'elle se compose de 15 000 items.

Ce sont des costumes, des armes, des tableaux, des maquettes et divers objets, parmi lesquels une superbe collection de pièces de monnaies très anciennes dont certaines n'existent qu'en deux ou trois exemplaires dans le monde.

Une plongée, avec des explications claires et détaillées, dans le monde passionnant de la muséographie !



La visite sera dédoublée le 19 février pour satisfaire à la demande.